

Paris, 23 de enero de 1953

Excmo. Sr. D. Félix Gordón Ordás  
México D.F.

Querido Don Félix:

Ya puede Vd. suponer que su carta última, de fecha 15, no me ha causado gran placer, a causa de lo que en ella me dice sobre su salud. Esperaba que su mejoría fuera más rápida. Sin duda es la tos lo que le fatiga y espero y deseo que los doctores encuentren al fin la causa y el remedio. ¿Por qué no va Vd. a pasar unos días fuera de México, preferentemente a Tampico? Acaso ese cambio le beneficie y en todo caso para su descanso le sea provechoso. A mí me sentó siempre tan bien Tampico y lo mismo a otros amigos que le tengo cierta fé, aunque no llevo a considerarlo una panacea. Lo de las hernias es un nuevo contratiempo y nuevas molestias que deploro. Espero que su nueva carta me dará mejores noticias.

El Sr. Semprún recibió los 3 libros que le envié <sup>últimamente</sup>, pero me dice que eran 7 los que le tenía Vd. concedidos. Realmente no recuerdo el número de ejemplares que Vd. me dejó y que remití (los que se han extraviado) pero desde luego no me parece que fueran tantos. He hecho un nuevo paquete pero lo he metido en un cajón de mi mesa en espera de la respuesta de usted. Lolita ya se reintegró a su trabajo y consultada por mí en cuanto se refiere a los libros perdidos recuerda perfectamente que el paquete se hizo y que ella puso la dirección pero tampoco sabe más. Desde luego me confirma que no fueron siete los que se enviaron. Al Sr. Semprún ya le he dicho a qué personalidades italianas les fueron remitidos directamente para que no incurra en duplicidad.

Hemos visitado en representación del Grupo interparlamentario (Valera, Maldonado, Leizaola y yo) al Presidente del Grupo francés Mr. Moutet para entregarle copia de la carta que Valera dirige al Presidente de la Unión exponiendo las razones jurídicas y políticas que abonan nuestro derecho. Le expusimos reservadamente que si no se ~~rehabilita~~ <sup>rehabilita a nuestros</sup> ~~derechos~~ después de haberlo defendido con tesón, se arbitre una fórmula para aquellos parlamentarios en exilio o por lo menos para el nuestro que permita tener una intervención más limitada en espera de que en los respectivos países haya parlamentos elegidos libre y democráticamente, quedando fuera por consiguiente las Cortes franquistas. Por último, le invitamos a señalar fecha para imponerle las insignias de la Orden de la Liberación y a que nos de relación de los Diputados franceses del Grupo ~~inter~~parlamentario y personalidades que deban ser invitadas. Nos señaló el día 7 de Febrero, pero como el Presidente de la República ya sabrá Vd. que se encuentra con la gripe y aún en cama (aunque ya mejor, según las noticias de hoy) y deberá asistir a esta ceremonia, escribiré al Sr. Moutet proponiéndole el aplazamiento para dos o tres semanas después, lo que permitirá organizarla más desahogadamente. Escribiré también por encargo del Grupo al Sr. Nogués invitándole a que asista al acto.

He escrito a Mendez, y Maldonado lo ha hecho a Ruiz Funes, con objeto de ver si ahí, en Guatemala y acaso en algunos otros países, se forman sendos grupos que se adhieran a la Unión interparlamentaria, con lo que ganaría nuestro prestigio y nuestra fuerza. Aconsejo a Mendez que le vea a Vd. para esto.